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CURTAROLO In consiglio provinciale i cittadini ribadiscono il "no" alla camionabile 

«Sulla Ostiglia largo alla bici» 
 
 
Curtarolo  

Il comitato "Ostiglia Ciclabile" e una sessantina di cittadini di Curtarolo hanno partecipato ieri 
pomeriggio al consiglio provinciale per ribadire il proprio no al progetto per la realizzazione del 
nuovo tracciato della provinciale "Desman" che a Curtarolo utilizzerebbe un tratto dell'ex ferrovia 
militare Ostiglia . Una camionabile che il comitato e i cittadini ritengono «molto pericolosa e 
impattante per il territorio e che renderebbe irrealizzabile la pista ciclabile prevista sul tracciato 
dell'Ostiglia ». Dalla piazza del municipio ieri pomeriggio è partito un pullman di cittadini con 
destinazione palazzo Santo Stefano dove veniva discussa una mozione sull'argomento presentata 
in consiglio provinciale da Elio Armano, capogruppo dei Democratici di Sinistra e sottoscritta dagli 
altri gruppi d'opposizione. Una mozione che chiedeva alla Giunta di non proseguire con il progetto 
della strada e di dare invece inizio alla realizzazione della pista ciclabile lungo l'Ostiglia . 
Argomento che sarà discusso in una delle prossime sedute della Commissione Consiliare ai lavori 
pubblici, alla viabilità e mobilità e alla quale potrà partecipare anche una delegazione del comitato 
"Ostiglia Ciclabile" che potrà illustrare le proprie posizioni. «Si è riusciti a dare inizio alla 
discussione della mozione in consiglio - ha commentato il capogruppo dei DS - e si è ottenuto che 
una delegazione del comitato possa prendere parte alla commissione consiliare». «Possiamo dire 
che si è aperta una discussione con la Provincia - ha commentato Pino Terralavoro del comitato 
"Ostiglia Ciclabile" - il passaggio in commissione consiliare conferma il fatto che il progetto della 
strada e della pista ciclabile lungo l'Ostiglia meritano una valutazione più approfondita e anche 
noi potremmo portare le nostre motivazioni».  
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